

Aktion saubere Hände Erfahrungsbericht Aktionstag 2023 in Gunzenhausen

Auch dieses Jahr war es wieder soweit, am 24. September 2023 fand unser Händehygiene-Aktionstag, im Rahmen unseres großen „Tag der offenen Tür“ statt. Von 10 Uhr bis weit nach ca. 16 Uhr riss der Besucherstrom hin zu unserem Klinikum nicht ab – ob per Busshuttle, mit dem Rad oder zu Fuß – alle wollten einen Blick hinter die Kulissen werfen.



Wir waren als Hygieneteam mit einem Stand vertreten und boten allen Mitarbeitenden und Besuchern die Möglichkeit, ihre eigene hygienische Händedesinfektion zu

überprüfen. Neben der altbekannten Schwarzlichtlampe, stellen wir zahlreiche kostenlose Infomaterialien rund um die Händehygiene, Multiresistente Erreger und der

Infektionsprophylaxe im Allgemeinen zur Verfügung. Es gab verschiedenste „Give away“ neben Nervennahrung, gaben wir nach durchgeführter Desinfektion zur Belohnung kleine Händedesinfektionsmittelproben aus.



Die bunten „Keine Keime“ Aufsteller waren wie immer ein Blickfang.

Abschließend war es ein rundum gelungener Tag, der uns einen Motivationsschub gerade jetzt nach der Pandemie gab.

Erstellt von Julia Nißlein